



岡山市立岡輝中学校 学校通信 第8号
 発行者 岡山市北区岡町 12-17 花房 朋子
 発行日 令和5年10月31日(火)



岡輝中 HP へ go!

ふれあい講座

ハッピーハロウィン!

岡輝中学校では毎年、1年生とシニアの方を対象に「ふれあい講座」を開講しています。今年も9～10月にかけて3回実施し、10講座の中から選んだ自分の希望する講座に取り組みました。地域の方を中心に、外部から講師の先生をお招きして、普段体験できないような活動を行いました。みんな熱心に活動に取り組む姿が見られました。



生徒会役員選挙が行われました!

10月26日(木)、生徒会役員選挙がありました。緊張感が張り詰めた体育館で、生徒会執行部・専門委員長の立候補者と応援者による立会演説会が行われ、その後、同じ体育館で投票が行われました。今回は、岡山市の選挙管理委員会から実際に選挙で使用する記載台と投票箱をお借りし、選挙管理委員が見守る中、一人一人順番に投票を行いました。少子高齢化の進んだ日本では若い世代が主体的に政治に関わってほしいと、2016年に公職選挙法が改正され、選挙権年齢が18歳以上に引き下げられました。高校3年生には有権者になるということです。つまり、みなさんも3～5年後には選挙権を持つことになります。選挙権を持つということは、様々なルールに則り責任ある行動をとれるようにならなければなりません。そのことを意識できる選挙になればと、今回このような試みを行いました。みなさんはどのように感じただしょうか。さあ、今週から2年生を中心とした新体制がスタートします!旧役員のみなさん、ご苦労様でした!



令和5年度第2回公開授業研究会



10月16日(月)、今年度2回目となる公開授業研究会がありました。今回も岡輝中学校の協同学習の取組や授業に臨む生徒のみなさんの様子が知りたいと、岡山県内はもちろん、島根県や香川県、広島県、大阪府、滋賀県、京都府、遠くは愛知県からたくさんの学校の先生方や教育関係者の方がいらっしゃいました。5時間目は、2年A組で河原大成先生による社会科地理的分野「関東地方：『都市問題と解決への取り組み』」の研究授業が行われました。様々な資料から都市が抱えている問題とその要因を読み取り、それらを解決するためにはどのような対策が必要かを考えました。与えられた資料からみんなで頭を突き合わせて問題点を探り、都心部に集中している様々な都市機能を分散させる具体的な対応策について、一所懸命考えました。2年A組のみなさん、河原先生!本当にお疲れ様でした。

新体操服決定のお知らせ



春から検討をしてきた新しい体操服ですが、生徒や保護者のみなさんにご協力いただいたアンケート調査の結果を資料とし、PTAの方々をメンバーに加えた新体操服選定委員会で厳正なる審査を行い、最終決定しました。令和6年度新入生より新しい体操服になりますが、在校生も購入することは可能です。また、現体操服はみなさんが卒業するまでは購入可能です。ただし、取扱業者に在庫がなくなった場合は購入できなくなります。ご了承ください。

シャツは、半袖・長袖タイプのどちらか、色についても白色・紺色から自由に選択してください。

新入生より、帽子は全員購入となります。希望があれば、在校生も購入できます。



PTA 親睦レクリエーション!!

10月18日(水)、PTA 保体委員会主催の親睦レクリエーションが開催され、毎年恒例のペタンク競技を行いました。生徒、保護者、教職員ミックスのチームを4チーム編成し、リーグ戦で戦いました。大人も子どもも笑顔が溢れる楽しい親睦会となりました。PTA 保体委員のみなさん、お世話になりました!

